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活動報告 

2016年度後期自治委員会総会から2017年度前期自治委員会総会までにかけて 

学生自治会が行った活動の概略をお伝えします。 

 

 

要望書に関する活動 

1. 要望書説明会を開催し、要望書を大学に提出しました 

平成29年2月22日にA1棟理事長室にて要望書説明会を開催し、要望書を提出しまし

た。要望書説明会には辻洋学長、吉田敦彦学生センター長をはじめとした大学関係者

が出席し、学生自治会は2015年度後期自治委員会総会および2016年度後期自治委員会

総会にて承認された要望書の内容についての説明を行いました。 

 

2. 要望書公開回答の実施に向け、大学に協力を要請しました 

大学に対して要望書への回答を公開形式で行えるよう、大学に協力を要請しました。 

 

 

情報収集・情報宣伝に関する活動 

1. 学生の意見や要望および大学や学生生活に関する情報の収集を行いました 

意見箱やインターネットを活用して情報の収集を行いました。また、大阪府大学教

職員組合や学生センターとの話し合いを通して情報の収集を行いました。収集した意

見や要望は適宜大学に伝えたほか、学生自治会の活動の参考にしました。 

 

2. 大学や学生生活、学生自治会に関する情報の宣伝を行いました 

情報収集によって得られた情報を、自治会総合情報誌『NASCA』やウェブサイト、

『Twitter』を活用して学生に対して宣伝を行いました。 
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大学運営に関する活動 

1. ノー自転車ゾーン施行に関する情報宣伝活動に協力しました 

中百舌鳥キャンパス内における歩行者の安全確保を図るために平成29年5月1日より

学生会館付近がノー自転車ゾーンとなりました。そこで平成29年4月26日～28日、5月

1日、8日に、学生センター主催のノー自転車ゾーンに関する周知活動に協力しました。 

 

立て看板に関する活動 

1. 立て看板やステージバックの管理を行いました 

立て看板やステージバックの修理を行う、悪天候時には立て看板を倒す、使用中の

立て看板やステージバックについて定期的な状態確認を行うなど、立て看板やステー

ジバックの管理を行いました。 

 

2. 新歓時期に先立ち、講習会や場所割会議を開きました 

新歓時期に立て看板を使用する団体に対して講習会を開きました。また平成29年2

月20日に立て看板の設置場所について、新歓時期に立て看板を使用する団体との話し

合いを行いました。 

 

3. 第56回友好祭本祭典中の管理体制の検討・強化を行いました 

第56回友好祭本祭典中における立て看板の管理体制の強化について検討し、管理体

制の強化を実施しました。 
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学生団体連絡会議(学団連)  

1. 学生団体間で会議を開き、情報交換や調整を行いました 

学団連の構成団体として月に一度会議を開き、団体間での情報交換を行うとともに

各学生団体の活動が円滑に行われるよう調整を行いました。 

 

2. 第35回全学新歓実行委員会に協力しました 

平成28年11月の学団連において、第35回全学新歓実行委員会が発足しました。学生

自治会は第35回全学新歓実行委員会に対して、実行委員として学生自治会役員が参加

し、活動場所として学生自治会室の一部を提供することで協力を行いました。 

 

3. 入学式クラブ紹介を行いました 

平成29年4月6日に行われた入学式の際に入学式クラブ紹介を行いました。 

 

4. 新歓時期における勧誘活動の規制を行いました 

体育会の協力のもと、平成29年3月14日、15日、26日、27日の入学手続き時に新歓時

期の勧誘活動の規制を行いました。また、大学のオリエンテーションの妨げにならな

いよう、クラブに対しては勧誘活動の規制についての文書を出し、活動規制に対する

協力を要請しました。 

 

5. クラスオリエンテーションを行いました 

クラスオリエンテーションを円滑に行うために、学団連にてクラスオリエンテーシ

ョン調整会議を設置しました。クラスオリエンテーション調整会議は、学生自治会、

第56回友好祭実行委員会、第69回白鷺祭実行委員会、白鷺音響企画共同体S.T.A.F.-1、

生協学生委員会、第35回全学新歓実行委員会の6団体で構成されました。今年度のクラ

スオリエンテーションは平成29年4月5日と7日に行いました。 

 

6. 学生センターとの話し合いに参加しました 

学団連の構成団体として学生センターとの話し合いに参加し、大学との情報交換や

意見交換を行いました。 
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大型PA再購入実行委員会 

1. 定例会に参加し、話し合いを行いました 

大型PA再購入実行委員会の構成団体として、月に一度定例会を開き、大型PAの現状

確認や構成団体間での情報共有を行いました。 

 

 

ステージ管理委員会 

1. 定例会に参加し、話し合いを行いました 

ステージ管理委員会の構成団体として、ステージの安全な管理・運用を行うため月

に一度定例会を開き、ステージの現状確認やステージの管理・運用に関する話し合い

を行いました。 

 

2. ステージの管理業務を行いました 

ステージを安全に運用していくためステージの監視・保護およびステージの使用団

体に対しての注意喚起を行いました。 

 

3. 新歓時期のステージ使用に関する調整会議を開きました 

新歓時期にステージを円滑に運用できるよう、平成29年3月23日と4月25日にステー

ジ使用に関する調整会議を開きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2017年度前期自治委員会総会は

6月16日金曜日に開催されます。

ぜひご参加ください。 

場所はB1棟東大教室で、 

開場は18:00を 

開会は18:35を予定しています。 


